



Nombre Del Alumno:

Fany Adilene González Arreola

Segundo semestre A Materia:

Antropología Medica II

Tema:

Rito

Dra.

Irma Sánchez Prieto

Medicina Humana

SAN PEDRO Y SAN PABLO

Se originó como una forma de rendir homenaje a los apóstoles y de purificar con el fuego es una de las mayores celebraciones religiosas para los cristianos católicos y ortodoxos, su objetivo es valorar la fe y el amor a Jesucristo en el mundo de hoy, La celebración se inicia con una peregrinación que empieza poco antes del amanecer y en la que participan devotos procedentes de todas las provincias y distritos. Los fieles encienden velas y realizan peticiones de buena salud, trabajo y otros favores a las imágenes de ambos santos, al terminar la peregrinación se realiza una misa, después de eso los gallutos pasan a bailar ala capilla para que previamente pasar a comer en la casa de un voluntario y así mismo hacer el ritual, ponían, veladoras ceras, inciensos y copal , los que danzaban se pintan la cara de negro su vestimenta es una camisa de mangar larga blanca, pantalón negro y una capa de colores(como la parachicos) y en la mano llevaban maracas para llevar el ritmo de danza de los Arrieros o el chaco de la vicuña.

BIBLIOGRAFIA

- <https://magis.iteso.mx>

<https://www.captionmagazine.org>